

Mercredi 25 avril 2018

Cette matinée a été consacrée à des jeux de coopération dans la salle polyvalente. Nous avons appris à perdre en gagnant mais aussi à gagner en perdant. Les élèves ont participé à de nombreuses activités.



Après-midi, nous avons appris à nous orienter à l'aide d'une carte au trésor : pas toujours facile de garder le bon cap mais personne ne s'est

est
é
gar
é
! Les
«
pirates

»
ont retrouv
é
de nombreux tr
é
sors
!



Au niveau de la météo, pas de tracas, le soleil nous a accompagnés lors de toutes nos activités extérieures !

Bisous de tous et à demain !